

En Quillota recolectarán botellas plásticas desechables para ayudar a la Teletón y al cuidado del medio ambiente

Los vecinos y vecinas de Quillota podrán ser parte, por primera vez, de la campaña solidaria “100.000 Familias reciclando en modo Bilz y Pap”, la cual permitirá realizar un aporte adicional a la Teletón 2022, además de ayudar al cuidado del medio ambiente, mediante la recolección de botellas plásticas desechables del tipo PET, para su reciclaje.

En vez de botarlas a la basura, las familias y personas que deseen colaborar pueden depositar sus botellas plásticas PET en los contenedores amarillos que el Departamento Municipal de Medio Ambiente instaló en distintos puntos de la comuna, como el frontis de la Municipalidad de Quillota -a solo pasos del Banco de Chile-, en la Dirección de Desarrollo Comunitario, en la población Antumapu, en la Casa de Encuentro Cultural del sector Aconcagua Sur y en el Juzgado de Policía Local, en el sector del Terminal de Buses.

Anuncio Patrocinado

Muy buena iniciativa

La mañana de este viernes, durante la instalación de los contenedores, el alcalde Oscar Calderón Sánchez se refirió al comienzo de las 27 horas de amor en la comuna, señalando que “nos hemos querido sumar a todas las actividades que van en directa relación con la campaña Teletón. Como Quillota hoy estamos provocando que en la Plaza de Quillota podamos estar realizando las actividades junto con el voluntariado, que ha estado organizando desde hace mucho tiempo el gran escenario y las distintas actividades artísticas que ahí se van a desarrollar”, comentó.

En Quillota recolectarán botellas plásticas desechables para ayudar a la Teletón y al cuidado del medio ambiente

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Para el concejal Silvio Ibaceta Astudillo esta campaña resulta muy significativa, por su condición de persona en situación de discapacidad. Por ello, realizó una invitación a colaborar de la tarea propuesta por Bilz y Pap, pues le parece “una muy buena iniciativa, sobre todo porque estamos cuidando el medio ambiente, que es tan importante hoy en día, que tenemos un calentamiento global a nivel mundial. Por lo tanto, yo también invito a que colaboremos con la Teletón y también con el cuidado del medio ambiente”, comentó.

Hoy viernes 4 de noviembre se realizará la inauguración de la Teletón Comunal, a las 20:30 horas, en la Plaza de Quillota, a solo pasos de la sucursal del Banco de Chile. En el lugar se desarrollarán diversas actividades recreativas para los niños y niñas, además de presentaciones artísticas, buscando que las familias de la comuna se motiven a colaborar con la campaña solidaria.

En Quillota recolectarán botellas plásticas desechables para ayudar a la Teletón y al cuidado del medio ambiente



y tú, ¿qué opinas?